

KABAR TERBARU

Desa Bonto Birao Gaungkan Program Desa Emas untuk Wujudkan Ketahanan Pangan dan Kemajuan Bangsa

HermanDjide - PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 16, 2025 - 07:00



Desa Bonto Birao Gaungkan Program Desa Emas untuk Wujudkan Ketahanan Pangan dan Kemajuan Bangsa

PANGKEP– Kepala Desa Bonto Birao, Kecamatan Tondong Tallasa, Kabupaten Pangkep, Rahmatullah, S.I.Pem., dengan bangga mempromosikan Program Desa Emas sebagai tonggak pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di

desanya. Dalam konsultasi pada Rabu (15/1/2025) melalui sambungan telepon, ia menjelaskan visi besar program ini sebagai upaya untuk menjadikan Desa Bonto Birao mandiri, sejahtera, dan bermartabat.

Menurut Rahmatullah, Program Desa Emas dirancang untuk menciptakan desa yang tangguh di berbagai aspek, mulai dari sosial, politik, ekonomi, hingga budaya. "Kami ingin desa ini bertenaga secara sosial, berdaulat secara politik, berdaya secara ekonomi, dan bermartabat secara budaya," ujar Rahmatullah dengan penuh optimisme.

Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung program ini. Masyarakat Desa Bonto Birao diharapkan mampu menggerakkan perekonomian desa dengan fokus utama pada ketahanan pangan dan penghijauan. "Kami yakin, melalui pemberdayaan masyarakat, ketahanan pangan dapat terwujud dan kesejahteraan rakyat akan meningkat," tambahnya.

Program ini juga memiliki filosofi yang mendalam. Nama "Desa Emas" tidak hanya melambangkan harapan besar, tetapi juga mencerminkan potensi kekayaan alam yang tersimpan di desa ini. Rahmatullah mengungkapkan bahwa terdapat kandungan emas di tanah Bonto Birao, namun belum saatnya dikelola karena dianggap masih muda.

"Meski demikian, potensi ini menjadi simbol semangat bagi kami untuk terus membangun desa. Melalui Program Desa Emas, kami ingin menghijaukan bumi, mensejahterakan rakyat, dan berkontribusi pada pembangunan bangsa," jelasnya.

Langkah strategis yang diambil oleh Desa Bonto Birao dimulai dengan menanamkan nilai iman, ilmu, dan adab kepada masyarakat. Rahmatullah percaya bahwa dengan pendekatan ini, akan tercipta sinergi sosial yang mendukung kolaborasi dan kerja sama untuk kemajuan desa.

Lebih lanjut, Rahmatullah berharap Program Desa Emas dapat menjadi model bagi desa-desa lain di Kabupaten Pangkep. "Satukan tenaga masyarakat dan kerahkan untuk rakyat," ujarnya, menegaskan bahwa keberhasilan program ini sangat bergantung pada semangat kebersamaan dan kerja nyata seluruh elemen masyarakat.

Dengan keberanian dan dedikasi ini, Desa Bonto Birao tak hanya menjadi desa yang mandiri, tetapi juga berpotensi menjadi motor penggerak kemajuan daerah dan bangsa. "Desa Bonto Birao siap membangun Pangkep Hebat dan Indonesia Maju," pungkas Rahmatullah. (Herman Djide)